

Pressemitteilung

prakti-test.de verleiht dem Kempinski Hotel Airport München den Titel „Praktikum des Monats Februar 2009“

München, Februar 2009. Das im Oktober 2008 gestartete und von Studenten betriebene Bewertungsportal für Praktikanten, prakti-test.de (www.prakti-test.de), zeichnet das Praktikumsangebot des Kempinski Hotel Airport München mit dem Titel „Praktikum des Monats Februar 2009“ aus. Auf prakti-test.de haben Praktikanten die Möglichkeit ihre Praktika anonym, kostenfrei und mit nur wenigen Mausklicks zu bewerten. Das fünf Sterne Hotel am Münchner Flughafen wurde dabei im Januar mit der höchstmöglichen Punktezahl bewertet. „Die Geschäftsleitung und das People Management Team freuen sich über die Auszeichnung und sind stolz, talentierten Nachwuchskräften einen Einstieg in den internationalen Konzern durch Praktika in den Bereichen Food & Beverage, Logis, Rechnungswesen sowie Sales anbieten zu können.“, so Nicole Beck, Personalreferentin im Kempinski Hotel Airport München, über die Auszeichnung.

Prakti-test.de wurde von den beiden 21jährigen Gründern André Meier und Fabian Frank mit dem Ziel gestartet, dass Studenten zukünftig nicht mehr nur den Stellenanzeigen und Angaben der Unternehmen vertrauen müssen, sondern unkompliziert auf die Erfahrungen und Bewertungen früherer Praktikanten zugreifen können. Als Tourismus-Management Student an der Hochschule München freut sich auch André Meier über die ausgezeichnete Bewertung des Kempinski Hotel Airport München: „Nachdem wir mit dem Flughafen München und Thomas Cook Reisen bereits zwei große touristische Unternehmen als „Praktikum des Monats“ auszeichnen konnten, hat sich nun im Februar auch ein Luxus-Hotel durchgesetzt. Das Kempinski Hotel Airport München belegt, dass es auch in der Hotellerie erstklassige Praktikumsangebote gibt“, so der Betreiber des kostenfreien Internetportals.

Das Bewertungssystem der Website ist unkompliziert und konzentriert sich auf die wesentlichen Elemente wie den Lernfaktor, Karrierechancen und das Arbeitsklima, die von den Nutzern mit jeweils 1-5 Punkten bewertet werden. Darüber hinaus haben Praktikanten die Möglichkeit auch einen eigenen Kommentar über das Praktikum zu hinterlassen. „Wir freuen uns, dass prakti-test.de inzwischen schon bei einigen Studenten bekannt ist und die Zahl der Bewertungen stetig steigt. Das positive Feedback von Studenten, Hochschulen und Unternehmen zeigt, dass unser Konzept gut angenommen wird und auf großes Interesse stößt.“, freuen sich die beiden Gründer.

Pressekontakt:

André Meier
Konzeption und Marketing
[prakti-test.de](http://www.prakti-test.de) (<http://www.prakti-test.de>)
Kirchenstr. 73, 81675 München
Mobil: 0176/60007603
andre@prakti-test.de
www.prakti-test.de